

ふじ野園 たより 1月号

施設長挨拶

新年、明けましておめでとうございます。
 2025年、巳年がスタートしました。施設では年末に新年を迎えるための恒例行事となった「餅つき会」を開催しました。ご入居者様もご参加いただき、立派な鏡餅が完成しました。
 さて、年末年始は天候にも恵まれ、3シーズンぶりに営業を再開した五ヶ瀬町のスキー場は、多くの人で賑わいを見せたようです。仕事始の4日が週末といったこともあり、Uターンラッシュは4日がピークを迎え、宮崎ブーゲンビリア空港では、名残惜しそうに別れる帰省客と家族の姿が多く見られたようです。一方、全国的にインフルエンザが流行しており、県内でも流行警報レベル開始基準値(30)を超えている地域が宮崎市をはじめ多くあるようです。施設でも一部ユニットでは、面会の制限をしている状況となっているなど、ご迷惑をおかけいたしております。流行時期はまだしばらく続くかと思っておりますので引き続き、感染の予防と対策へのご協力をお願いいたします。
 今年はご家族様も一緒に行事など、楽しんでいただける年になるよう取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

餅つき大会での様子



クリスマス行事の様子



毎年恒例の餅つき大会を今年も行う事が出来ました！皆さんで突き上げた餅は立派な鏡餅になり、各ユニットの玄関に飾らせて頂きました。

HAPPY BIRTHDAY 12月のお誕生者



各ユニットでクリスマス会を行いました。ツリーやユニット内の飾り付けも皆さんに協力して頂き、当日は皆さんでクリスマスをお祝する事が出来ました。きんもくせいとんてんでは、当日のケーキ作りも皆さんと一緒にを行いました。厨房からおやつに豪華なデザートが用意されており、皆さん喜んで頂けていました。

- 行事予定 (来月)**
- 日程未定
 - 『節分』 (毎月恒例)
 - 喫茶の日
 - 『第一火曜:水曜』
 - ※1月は中止
 - 生け花クラブ
 - 『第4火曜』
 - パースデイスーツ
 - 『最終水曜日』

施設からのお知らせ

昨年は、大変お世話になりました。今年も1年よろしくお祈りします。なお、今月のご請求書の中に「ご家族様アンケート用紙」を同封しております。ご協力、よろしくお願い致します。

ふじ野園 ホームページ

